

Wandertag der 4.a zur Burgruine Gösting

Unsere erster Wandertag im neuen Schuljahr, führte uns auf die Burgruine Gösting. Bei strahlendem Sonnenschein und mit ausreichend Jause im Gepäck, starteten wir hoch motiviert zu Fuß und mit dem Bus nach Gösting. Der Aufstieg war dann doch steiler als gedacht und einige von uns schnauften ganz schön ;-))

Nichts desto trotz kämpften wir bis zum Jungfernsprung und lauschten den Legenden rund um die Burgruine und den Jungfernsprung.

Zur großen Freude der Burgwirtin, stellten sich alle unsere Kinder als sehr hilfsbereit heraus, als es darum ging das Auto der Wirtin zu entladen und die Einkäufe in die Gaststube zu bringen. Zur Belohnung gab es dringend benötigtes Wasser. Gut gestärkt und mit tollen Fotos im Gepäck traten wir den Heimweg an.



